

Noviembre 27, 2019

El gobernador Omar Gutiérrez inauguró ayer el edificio del salón comunitario parador El Alamito, que contó con una inversión de más de 800 mil pesos y ofrecerá una opción más en la localidad, que es la puerta de entrada a una gran gama de diversos aspectos turísticos que ofrecen las zonas aledañas del Norte de la provincia.

Las obras del nuevo salón de usos múltiples parador turístico anclado a la vera de la ruta provincial N° 43, en el paraje Chacay Melehue, El Alamito, Villa del Curí Leuvú; incluyeron piso, revestimiento, baño, antebañó, cocina, instalación de luz, cierre perimetral, parte de revoque fino, pintura y equipamiento.

El parador fue ideado para dar impulso al desarrollo turístico, para que el visitante pueda ver artesanías locales y degustar comidas típicas de la zona. Durante la jornada, el gobernador también inauguró cinco viviendas.

Se trata de una obra ambiciosa que se empezó a esbozar para la zona Norte, con el objetivo de desarrollar el turismo en esa región de la provincia.

Villa del Curí Leuvú se encuentra al pie de la Cordillera del Viento, con un escenario único e irrepetible. Es además una bisagra por su ubicación y su acceso.

*Neuquén Informa*